

Championnat du Monde & Congrès WFVV

j - 9

Nous sommes à quelques jours de l'Ouverture du 3^{ème} Championnat du Monde de Vocotruyen Vietnam et du 2^{ème} Congrès **WFVV***. Les candidats aux titres de Champion du Monde et aux Médailles d'Or, d'Argent ou de Bronze, en épreuves techniques ou en combat, sont entrés dans leurs dernières phases de préparation. Les délégations commenceront à arriver à Alger dès le 13 juillet (et même le 8 juillet pour certaines d'entre elles). Les équipes d'organisation sont, quant à elles, en pleine action depuis une quinzaine de jours. Les Dirigeants de la Fédération Algérienne des arts martiaux vietnamiens FAVV et leurs cadres, co-organisateurs et hôtes de ces événements internationaux, en parfaite coordination avec les Dirigeants et l'équipe organisatrice de la fédération mondiale de vo co truyen WFVV, donnent leur maximum pour réussir ces **rendez-vous qui marqueront l'histoire des arts martiaux traditionnels vietnamiens**.

Plusieurs raisons à cela, parmi elles :

. ces manifestations se dérouleront dans le contexte du **60^{ème} Anniversaire des Relations Diplomatiques entre l'Algérie et le Vietnam**, cadre inespéré pour souligner les relations d'amitié entre les 2 pays, à travers le Sport et la Culture.

. comme l'a voulu et décidé le feu Président Hoang Vinh Giang, visionnaire incontestable et remarquable stratège en matière de développement et d'ouverture, ce Championnat du Monde de vocotruyen entrera dans l'histoire car il sera le **Premier Championnat du Monde de Vocotruyen organisé au-delà des frontières du Vietnam**.

. à l'exemple du Championnat du Monde, le II^{ème} Congrès WFVV – Période 2022-2027 se tiendra conjointement à Alger et réunira la grande majorité des Dirigeants des Comité Exécutif, Comité Exécutif Permanent, et Grands-Electeurs **représentants, dans leurs pays, des fédérations, des organisations, et des écoles d'arts martiaux vietnamiens membres de la Fédération Mondiale de Vocotruyen Vietnam WFVV**.

Avec un Conseil d'Administration non-exclusivement et non majoritairement vietnamien, la WFVV atteste de ces qualités d'ouverture sur le monde et de réalisme qui lui valent le respect des fédérations, organisations, et écoles qui en font partie : une adhésion sans borne qui permet, sans doute aucun, la **pleine préservation de la richesse culturelle historique des arts martiaux traditionnels vietnamiens** aussi bien que la conduite d'une politique de développement moderne, efficace, solidaire, et ordonnée, au service du vo co truyen Vietnam. Ce feu Président Hoang Vinh Giang aura vraiment su guider le **Vocotruyen Vietnam sur la voie des arts martiaux du 21^{ème} siècle**.

Vivent les arts martiaux vietnamiens d'Algérie et de tout pays, vive le Vocotruyen, vive la Culture Vietnamienne, vive le Vietnam.

(Il semble utile de rappeler ici que la fédération mondiale WFVV* est un organisme non-gouvernemental (ONG), reconnu et autorisé par l'Etat Vietnamien (Arrêté Ministériel n°1747/QDBVHTTDL en date du 17 mai 2016), sans toutefois relever de la tutelle de ses Ministères ni des services qui lui sont rattachés (Direction et sous-directions de Culture, des Sports, et du Tourisme, ...).**

Utile, également, de rappeler que la WFVV est administrée par son Comité Exécutif Permanent en relation avec les autres composantes de son « Conseil d'Administration » (Ban Chấp hành) pour un total de 72 membres (71 depuis la disparition de feu le Président Hoàng Vinh Giang) dont la grande majorité sera présente ou représentée lors du Congrès d'Alger 2022. Utile également de rappeler, concernant les réunions et autres rassemblements, que le Quorum doit être atteint, sous peine de nullité.

Donc, Exit (à considérer comme nulle et non avenue) toute réunion ou assemblée à l'initiative de toute structure extérieure à la WFVV, à l'exemple des réunions telles celles du 2 juillet dernier organisée à l'initiative de personnes extérieures à la fédération mondiale et avec la participation de personnes qui ne sont pas membres de la WFVV. Utile aussi, enfin, de rappeler qu'il vaut mieux redoubler de prudence lorsque l'on prend connaissance d'informations dans les magazines (qui ne sont donc pas presse officielle) ou sur les réseaux sociaux (facebook).

WFVV World Championship & Congress

d - 9

We are just a few days before the 3rd Vietnam Vocotruyen World Championship and the 2nd WFVV* Congress Opening. Candidates for World Champion titles and Gold, Silver or Bronze Medals, in technical contests or in combat, have entered their final stages of preparation. Delegations will start arriving in Algiers from July 13 (and even July 8 for some of them). The organization teams have been in full action for the past fortnight. The Leaders of the Algerian Federation of Vietnamese Martial Arts FAVV and their executives, co-organizers and hosts of these international events, in perfect coordination with the Leaders and the organizing team of the world federation of vo co truyen WFVV, give their maximum to make a success of these appointments which will mark the history of traditional Vietnamese martial arts.

Several reasons for this, among them:

. these events will take place in the context of the 60th Anniversary of Diplomatic Relations between Algeria and Vietnam, an unexpected setting to highlight the friendly relations between the two countries, through Sport and Culture.

. as wanted and decided by the late President Hoang Vinh Giang, undeniable visionary and remarkable strategist in terms of development and openness, this Vocotruyen World Championship will go down in history because it will be the First Vocotruyen World Championship organized beyond the borders of Vietnam.

. Following the example of the World Championship, the IInd WFVV Congress – Period 2022-2027 will be held jointly in Algiers and will bring together the vast majority of the Leaders of the Executive Committee, Permanent Executive Committee, and Grand-Electors representing, in their countries, federations, organizations, and schools of Vietnamese martial arts members of the World Federation of Vietnam Vocotruyen WFVV.

With a non-exclusively and non-majority Vietnamese Board of Administrators, WFVV attests to these qualities of openness to the world and realism which have earned it the respect of the federations, organizations and schools that are part of it: an unbounded membership which allows, without any doubt, the full preservation of the historical cultural richness of Vietnamese traditional martial arts as well as the conduct of a modern, effective, united, and orderly development policy, at the service of the vo co truyen Vietnam. This late President Hoang Vinh Giang will have really known how to guide Vocotruyen Vietnam on the way of the martial arts of the 21st century.

Long live Vietnamese martial arts from Algeria and all countries, long live Vocotruyen, long live Vietnamese Culture, long live Vietnam.

() It seems useful to remember here that the world federation WFVV* is a non-governmental organization (NGO), recognized and authorized by the Vietnamese State (Ministerial order n°1747/QDBVHTTDL dated May 17, 2016), however WFVV is not under the supervision of its Ministries or the services attached to it (Directorate and sub-directorates of Culture, Sports, and Tourism, etc.). **

It is also useful to remember that WFVV is administered by its Permanent Executive Committee in conjunction with the other components of its "Board of Administrators" (Ban Chấp hành) for a total of 72 members (71 since the death of the late President Hoàng Vinh Giang), the vast majority of which will be present or represented at the Congress 2022 in Algiers. It is also useful to remember, about meetings and other gatherings, that the Quorum must be reached, under penalty of nullity.

Therefore, Exit (to be considered as null and void) any meeting or assembly at the initiative of any structure outside the WFVV, following the example of meetings such as those of last July 2 organized at the initiative of people outside the world federation and with the participation of people who are not members of WFVV.

It is also useful, finally, to remember that it is better to be extra careful when reading information in magazines (which are therefore not official press) or on social networks (facebook).



CHAMPIONNAT DU MONDE
de
VOCOTRUYEN VIETNAM
&
CONGRES WFVW
ALGER 2022